
 
                                            <<Dio vi ha donato tanto, e tanto dovete dare>> 
 

Messaggio del 15.05.1994  
 
  

(In auto, andando alla S. Messa) 
 
-”Quando, figli Miei, riconoscerete che IO sono il punto di partenza e il punto estremo della vostra realtà?  

 
IO SONO 

 
da quando voi eravate puro pensiero nei Cieli, e sarò, quando la vostra polvere si riunirà all’atmosfera tutta! 
Quando voi riuscirete ad apprezzare ciò che vi circonda, staccandovene però in modo da non diventare schiavi 
(sia esso animato o inanimato!)...quando la voce delle cose si unirà a quella della  vostra anima...allora avrete un 
risveglio spirituale effettivo e risponderete finalmente al richiamo del Mio amore...e tutto il resto vi lascerà 
indifferenti, perchè prenderete coscienza del fatto che, ciò che realmente esiste, non è ciò che vedete e 
toccate...ma la forza vibrante che vi circonda (e che può essere buona o cattiva), e può donare gioia o dolore... 
angustia o serenità...coraggio o arrendevolezza!  
Sta a voi, Miei cari, essere accorti e farvi trascinare solo dalle onde positive!  
A Me appartiene ogni vostro sospiro... Miei sono i vostri slanci di solidarietà...Mia è la tenerezza che a volte 
riempie i vostri cuori...Miei sono i vostri gesti di bontà! 
 «Nessuno è buono... E’ buono soltanto Dio!» (Luca 18 - 19)   
Non gloriatevi dunque di ciò che riuscite ad offrire, o di ciò che riuscite a seminare! 
Dio vi ha donato tanto, e in proporzione, tanto dovete dare! 
 
Non ha merito chi ha più carismi... ma ha più doveri e impegni nei confronti del Signore... e più ha 
ricevuto, e più duro è il suo cammino. Non invidiate quindi chi è umile strumento del Signore, ma abbiate 
comprensione e pietà di lui..., e aiutatelo tanto, con assidue, devote preghiere... affinchè gli Angeli tutti 
intervengano ad ostacolare colui che ha, dall’inizio dei tempi, giurato vendetta a Dio,  e ha condannato a 
morte, in cuor suo, chi, della propria vita ne ha fatto una missione d’amore, a lode a gloria del Padre 
Celeste!  

 
Non abbiate paura della notte, figli Miei...per le anime che si tuffano nel candore della fede... 

la Luce di Dio è eterna, e MAI permetterà loro di perdersi! Vi amo e vi benedico. Vostro Gesù.” 
 

 


